



学校だより

南の風

第 24 号

平成29年10月31日

大洗町立南中学校

～飛翔祭を創ったのは 一人一人の力だ
これが南中だ そしてまた新しくなる～

新人戦が終わり、音楽会、文化祭が終わりました。一つ一つの行事を乗り越えるたびに南中が輝いていくのを感じます。それは、南中生の一人一人が輝きを増したということです。

元気に朝のあいさつをしてくれる人、朝の落ち葉掃きを進んでしてくれる人、日常の生活の様子から活気を感じます。特に3年生には大きな成長を感じます。「いつやるの？いまでしょ」という言葉がありますが、まさに今何をやるべきか毎日毎日を大切にしようとする気持ちが伝わってきます。その後ろ姿を1・2年生が見つめ、さらに小学生が見ています。南中学校は進化しているのです…



茨城県新人体育大会

10月24日(火)に軟式野球の県大会が、波崎三中を相手に行われました。白熱した試合でした。結果は3-1で負けてしまいましたが、県東地区第一位の強豪相手に堂々と戦いました。



同日県武道館では柔道の県大会が行われました。川上拓治さんが出場しました。

10月29日には本校体育館でレスリング競技県大会が行われました。川上拓治さんと増田歩夢さんが準優勝しました。おめでとうございます。

大洗町芸術文化祭



大洗町芸術文化祭に本校吹奏楽部が出場しました。パワフルで素晴らしい演奏を披露してくれました。また絵画の部や毛筆の部に参加した生徒の作品も展示されました。